

Pédibus, qu'es aquò ?

Le pédibus ou autobus à pattes est un système de ramassage scolaire à pied, organisé et effectué par des accompagnants qui se relaient chaque jour de la semaine pour emmener un groupe d'enfants à l'école.

Les accompagnants sont des parents d'élèves ou d'autres adultes bénévoles. C'est une **démarche solidaire et participative**. Si les parents travaillent et ne peuvent pas accompagner, les bénévoles prennent le relais.

Comment ça marche ? : à tour de rôle, des accompagnants conduisent à pied un petit groupe d'enfants vers l'école. Le convoi suit un itinéraire précis pour arriver en toute sécurité et à l'heure à l'école.

Comme pour un bus, les enfants rejoignent des points d'arrêts déterminés en respectant des horaires de passage bien définis. Plusieurs lignes peuvent desservir une même école. Les enfants doivent être inscrits pour pouvoir emprunter les lignes.

Le pédibus est accessible aux enfants de maternelle et de primaire.

Pédibus DanCa, qu'es aquò ?

Le pédibus DanCa est une expérimentation mise en place pour le groupe scolaire Danton Cazelles. Les résultats de l'expérimentation permettront de savoir si cette initiative sera poursuivie à la rentrée.

Durée de l'expérimentation : **du mardi 7 juin au jeudi 7 juillet**, soit 5 semaines.

Le pédibus DanCa comporte deux lignes :

- une qui part du parking de l'ancienne poste,
- l'autre du parking près du gymnase Delherm (et de la piscine).

La particularité, pour cette expérimentation, est qu'il n'y a pas d'arrêt intermédiaire sur ces lignes.

Cette initiative, issue de la Commission extra-municipale sur les mobilités douces, est portée par l'association 2P2R et soutenue par la Mairie.